
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Hollmann erklärt Herr Heinen (Amt 65 ZGM), dass die Errichtung von 

insgesamt drei Garagen geplant sei. 

Lediglich für eine Garage sei ein Befreiungsantrag erforderlich bzw. gestellt worden. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


